

24 élèves allemands au collège Guynemer

Une solide amitié

Depuis le 3 mai dernier, 24 élèves allemands du Schiller-Gymnasium de Ludwigsburg sont accueillis au collège Guynemer de Montbéliard. Mardi à 17 h, M. Bessero, adjoint aux affaires culturelles, a reçu à la mairie les scolaires français et leurs homologues allemands, accompagnés de leurs professeurs, à l'occasion d'une sympathique réception. Pas de protocole, seulement une forte amitié qui lie depuis de nombreuses années déjà ces deux villes.

Au cours de son discours, M. Bessero a longuement parlé de la politique de la jeunesse pratiquée par la municipalité tant sur le plan culturel que sportif. Il a aussi commenté la composition du conseil municipal, son rôle et son élection. Et il a regretté l'insuffisance des échanges culturels et économiques, envisageant même des relations plus étroites entre la Franche-Comté et le Bad-Wurtemberg.



En conclusion, l'adjoint au maire a parlé des problèmes actuels de Montbéliard et, bien entendu, de l'avenir de l'industrie automobile: «**Pour dépasser cette crise qui affecte l'Europe tout entière, nous misons énormément sur la formation professionnelle des jeunes...**».

En levant son verre à l'amitié, M. Bessero a souhaité aux élèves allemands un agréable et fructueux séjour dans la cité des Princes. Ils quitteront d'ailleurs Montbéliard le 17 mai prochain. Pendant leur séjour en France, ils ont visité les grottes d'Osselle, Besançon, le musée du

chemin de fer à Mulhouse, les usines Peugeot, etc. Aujourd'hui, ils découvriront les vitraux de Fernand Léger à l'église du Sacré-Cœur d'Audincourt. «**Des sorties piscines, des journées détente ont aussi été organisées**», explique un professeur. «**L'aspect scolaire n'est surtout**

pas négligé, puisque les jeunes Allemands suivent des cours soit avec leurs professeurs, soit avec leurs camarades montbéliardais...». Que leur souhaiter d'autre, sinon de profiter au maximum des derniers jours qui leur restent à passer en Franche-Comté.